
Добрый вечер Вам,  

Уважаемая Глава администрации МО Гатчинский 
муниципальный район,  

Людмила Николаевна Нещадим! 
Общий вопрос по Реализации, в выделенных аптеках Гатчины 
и района, Рецептов на бесплатное обеспечение больных 
инвалидов лекарственными средствами: 

Инвалиды Постоянно сталкиваются в аптеках с Проблемой 
Отсутствия Лекарственных средств по Рецептам на бесплатное 
обеспечение. 

Рецепты выписываются специалистами поликлиник в 
установленном порядке и выдаются на руки больным 
инвалидам. 

Дефицита лекарственных средств в сети аптек давно уж нет!!! 

Однако, Оформленные Рецепты не подвержены 
Регламентируемому Целевому Учёту и Соответствующему, 
Своевременному Финансовому Обеспечению выделенных 
аптек со стороны Администрации города Гатчины и района. 

В итоге множество больных Инвалидов с оформленными 
Рецептами выстаивают безрезультатно в очередях аптек 
города. 

Будет ли когда-нибудь решен вопрос Организации 
Своевременного Учета и Финансирования Оформленных 
Рецептов, со стороны Администрации города Гатчина и района, 
и Обеспечения выделенных Аптек Лекарственными 
Средствами для Целевого Бесплатного отпуска Больным 
Инвалидам??? 

С Уважением Семёнов Евгений Николаевич. 

03.03.2020 года. 


